



Les plaisanciers ont fêté la Chandeleur



Jean-François Simon, ici à droite avec Camille Mangel, a évoqué la restauration de l'Aimée Hilda.

● Lundi, l'association des plaisanciers des ports de Perros-Guirec a fêté la Chandeleur. Avant de passer à la dégustation, le président Camille Mangel a évoqué le conseil portuaire de vendredi et a souligné sa satisfaction du projet de nouvelle porte du bassin à flot, « une demande de très longue date enfin réalisée ».

Il a également parlé de la rencontre des associations de plaisanciers avec Jean Mitsialis, le

nouveau président de la Fédération nationale de la plaisance et des pêches en Mer (FNPP) à Saint-Brieuc. Lors de cette entrevue, différents sujets comme les parcs éoliens, la relève des casiers des collègues pêcheurs, la gestion des associations ont été évoqués.

Avant les crêpes, Jean-François Simon, patron et membre actif de l'association Aimée Hilda, a présenté la troisième restauration de l'ancien canot de sauvetage.

